

Miguel del Barco interpreta una Misa polifónica en Mérida en honor a Josemaría Escrivá

La basílica de Santa Eulalia acogió ayer este acto, al que acudieron muchos fieles, y que estuvo presidida por el Arzobispo Celso Morga.

09/04/2018

Hoy Miguel del Barco interpreta una Misa polifónica en Mérida en honor a Josemaría Escrivá (Descarga en PDF)

Decenas de personas se congregaron ayer por la tarde en la Basílica de Santa Eulalia para asistir a un acontecimiento especial. La primera Misa polifónica en honor de san

Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei, compuesta por el prestigioso organista extremeño, compositor y catedrático del Real Conservatorio de Música de Madrid, Miguel del Barco Gallego.

La celebración estuvo presidida por el Arzobispo de Mérida-Badajoz, Monseñor Celso Morga. Mañana será en la Catedral de Badajoz, a las 12 horas, y también presidida por Celso Morga. La Misa Polifónica compuesta por el profesor Miguel del Barco, para voces mixtas y órgano, contiene

las partes fijas de la Santa Misa: Kyrie, Gloria, Credo, Sanctus y Agnus Dei. La Antífona de Entrada, Aleluya y Antífona de Comunión son de la Memoria litúrgica de san Josemaría Escrivá.

Los primeros pasos documentados de san Josemaría Escrivá en Extremadura se remontan al mes de junio de 1934. Entonces se alojó en el Hotel Iberia de Plasencia. Escribió desde allí el primer documento de su puño y letra desde tierras extremeñas: una carta a sus hijos espirituales alentándoles a perseverar en la oración. Desde Plasencia se trasladó a Béjar, para acompañar a su hermano Santiago, con ocasión de unos exámenes que este tenía que realizar.

Miguel del Barco es catedrático de órgano. Desde 1975 ha ocupado la Cátedra del Real Conservatorio Superior de Música de Madrid,

centro del que ha sido director durante veinticinco años. Ha sido presidente de la Asociación Española de Centros Superiores de Enseñanzas Artísticas y académico de número de Real Academia de Extremadura. Es Premio Nacional del Disco del Ministerio de Cultura, y entre otros reconocimientos ha recibido la Medalla de Oro del Real Conservatorio de Madrid.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/miguel-del-barco-interpreta-una-misa-polifonica-en-merida-en-honor-a-josemaria-escriva/> (14/01/2026)